新年を迎えて

る機会にした いと思います。

大町市長 牛越徹

こんにちは 【第160回】

す。 輝かしい新年を迎え、 とご健勝を心よりお祈り申し上げま あけましておめでとうございます。 皆様のご多幸

行事や 響を及ぼ 生活をはじめ幅広 情勢の混迷が物価高騰を招き、 になりました。 済にも明る 症の位置付けが変わり、 レスチナ 昨年5月、 しております トも再開され、地域経 の武力衝突など国際 が感じられるよう い分野に多大な影 新型コロナ感染 侵攻やイスラエ 長期化する さまざまな 平穏な日常 市民

周年を迎えます。 大正13年に市街地に給水を開始し百 りに積極的に取り組んでまいります 感いただける、 大町に住んでよかっ 力によって、北アルプスの麓、 市民の皆様にご参画いただき協働の こうした困難な時代にあってこそ 昭和29年に市制を施行し 先人たちが今日までふ 持続可能な地域づく さまざまな記念行 水道事業は、 心から実 ここ

市民の皆様が、これからも末永く

す。 つけ、 多彩な作品を制作 市街地など5つのア 9月13日から11月4 糸魚川連絡道路は、 上げます。 ために積極的なご参加をお願い の良さを再認識いただきますととも 40組のアーテ つながることを期待いたします 北アルプス国際芸術祭2024 そして、 当市の魅力を最大限に発信する 交流と消費の拡大を巻き起こ の発信力で多くの人々を惹き 市民の皆様にふるさと の地域高規格道路松本 ストが空間を活かす します。 ートエリア 日まで開催され 新年早々に大町 早期の着手に 芸術祭は

全力を挙げて市政の推進に取り組ん 本年が皆様にとりまして、 して暮らすことができますよう、 りますので、 します りますようご祈念申 変わらぬご支援 健康で